

Liebe Muslime,

Allah hat die Zeit erschaffen damit wir sie nutzen ihm zu dienen und natürlich um etwas Gutes zu tun. Allah hat auch die Nacht und den Tag erschaffen damit wir in der Nacht uns von den Anstrengungen des Tages erholen und ausruhen können. Aber Allah hat uns auch die Gelegenheit gegeben tagsüber zu beten und andere gute Taten zu verrichten. Wenn wir an einem Tag etwas versäumt haben dann können wir dies in der Nacht nachholen und umgekehrt.

Im Quran in Sure Al-Furqan (25,62) steht: "Und Er ist es, der die Nacht und den Tag so gemacht hat, dass sie sich voneinander unterscheiden für jemanden, der bedenken oder Dankbarkeit zeigen will." Damit ist gemeint, dass wir uns Gedanken über unserem Leben machen sollen, womit haben wir die Zeit verbracht? Unser Leben ist zeitlich beschränkt, deshalb sollten wir jeden Tag nutzen um Allahs Worte zu verwirklichen und um Allah zu dienen mit dem Verrichten der Gebete und Arbeiten und Quran lesen,... Die Zeit hat bei Allah einen hohen Stellenwert, so schwört Allah bei der Zeit in Sure Al Asr (103): "Bei der Zeit (Zeitalter)! (2) Der Mensch befindet sich wahrlich in Verlust, (3) außer diejenigen, die glauben und rechtschaffene Werke tun und einander die Wahrheit eindringlich empfehlen und einander die Standhaftigkeit eindringlich empfehlen." Die Standhaftigkeit gegenüber den täglichen Verführungen und allen Genüssen dieses Lebens, denn wir wollen die Genüsse im Paradies sehr lange dort haben.

Liebe Brüder,

die Zeit vergeht, jeder Tag bringt uns dem Tod näher und so vergeht unser ganzes Leben. Die Lehre die wir daraus ziehen sollten ist, dass wir uns immer wieder selbst fragen: Wie habe ich meine Zeit genutzt, was haben wir in unserem Leben getan? Wenn Du Bruder dich selbst nicht fragst, dann wirst du am Tag der Auferstehung sowieso befragt: Womit hast Du dein Leben verbracht?

Unser Propheten Mohammed (s) sagte: "Jeder Mensch wir am Tag der Auferstehung gefragt: was hast du in deinem Leben getan? Was hast du mit deinem Wissen gemacht? Womit hast du dein Geld verdient und ausgegeben? Was hast du mit deinem Körper gemacht?."

Hast du in deinem Leben alle deine Gebete zur rechten Zeit verrichtet?

Hast Du Quran gelesen?

Hast du dein Wissen für dich behalten oder dich für andere Menschen nützlich gemacht?

Hast du dein Geld bzw. dein Vermögen halal verdient?

Hast du dein Geld nur für Essen und Trinken ausgegeben oder hast du viel Sadaka (Moschee, Arme, Flüchtlinge,...) ausgegeben?

Wenn du vor Allah stehst ist alles zu spät. Heute in dieser Dunja musst du alle diese guten Taten verrichten damit du, mein Bruder, inschallah ins Paradies kommst. In Sure Al Bakara (2,197) steht dazu: "Und versorgt euch mit Reisevorrat, doch der beste Vorrat ist die Gottesfurcht. Und fürchtet mich, oh die ihr Verstand besitzt."

Liebe Muslime,

wir wissen, dass unser Leben zeitlich begrenzt ist, der eine Mensch lebt 60 Jahre, der andere 70, der andere vielleicht noch länger. Irgendwann kommt aber für jeden die Stunde. In Sure Al Munaafiqun (63,11) steht: "Allah wird aber keine Seele zurückstellen, wenn ihre Frist kommt. Und Allah ist kundig dessen, was ihr tut." Weiter steht dazu in Sure Al Araaf (7,34): "Jede Gemeinschaft hat eine (festgesetzte) Frist. Und wenn nun ihre Frist kommt, können sie (sie) weder um eine Stunde hinausschieben noch sie vorverlegen."

Demnach bleibt uns nur eines übrig, möglichst viele gute Taten verrichten. Jeder von uns sollte erst mal überlegen! Wenn jemand 60 Jahre lebt dann hat er davon 20 Jahre mit Schlafen verbracht, weitere 20 Jahre mit Arbeiten und weitere 10 Jahre mit Essen und Trinken. Es bleiben also nur noch 10 Jahre für andere Taten übrig. Also sollten wir diese Zeit sinnvoll nutzen für unsere Gebete und gute Taten. Dies bedeutet, dass wir nur 1/6 unseres Lebens mit Gebeten verbringen können aber 1/3 unseres Lebens verbringen wir mit Arbeit.

Liebe Muslime,

wir sollten Allah in unserem Herzen haben und jeder Zeit an ihn denken bzw. ihm gedenken. Dies gilt auch für die Zeit während des Essens, bei der Arbeit und vor dem Schlafen, am besten immer.

Wenn wir Essen gedenken wir Allah, der uns das Essen gegeben hat und sagen Bismillah am Anfang und Allhamdullilah wenn wir das Essen beenden. So segnet Allah inschallah unser Essen.

Wir bitten Allah um Verzeihung, wenn wir Fehler machen und bitten ihn uns auf den richtigen Weg zu bringen, denn nur Allah kann uns auf diesen Weg führen.